

23/12

Eduardo: Cómo estás?

Te mando el reportaje que creíste no
se iba a publicar en su totalidad, leelo y fijate si
falta algo (me gustaría saberlo, entiendes?)
En una revista salió una crítica bastante desfa-
vorable, digamos que bastante negativa.

Te cuento que me vi con Cecilia, char-
lamos bastante y le di una carnette con al-
gunos temas, quedó que en 1 semana o 2
(se va de vacaciones) me llama y charla
más. - Me pareció un buen tipo y me gusto
charlar con él. -

Con respecto a la copia de lo que
canté con Uds. en El Búho, Hugo Casas
quedó convencido en llamarme para vernos
y tomar un café. - Me comentó que posiblemente
nos veíamos en mano por lo que
el pensado del 2º disco se habrá hecho
en ese momento! Así que el resultado
que buscan un lugar especial para pa-
brar el material.

Te cuento que empecé a hacer recitales
solo, es la primera vez que apunto tantos
temas, en ese marco note la falencia

instrumental por lo que en primera
instancia decidí enviar por el pliegu-
rista. Bueno, con respecto al país, las
otras estan muy pendientes de las cosas
bien, solo fue en lo económico es un de-
partamento. (No sé porque te pongo todas estas
cosas, posiblemente no te interesen)

Dile a Pepe que te haces acuerdos del material
que me das a enviar, si llegas a venir
me mando, me lo traes directamente.

Bueno en realidad te escribí por lo del
reportaje y aparte para desearte feliz
año nuevo.

~~Me voy a tirar un poco de tiempo~~
~~para explicarte la situación actual~~
Continúo esto punto, más rico des-
pués. - Le he escrito a Pecke (no sé
muy bien como se escribe) y estoy in-
tentando comunicarme con él, pero
todavía no he podido. - Me enteré
que ninguna de mis cartas manda-
das a Moscú ha llegado, a pesar
de haber sido enviadas hace 2 meses,
me han dicho que es porque las en

sí esté certificadas, entonces por leído.⁽³⁾
Esto al ser enviado a Francia no pico
que generen problemas, pero por las dudas
la cuando si impulse.

Bueno Eduardo, supongo que estarán
trabajando, espero que estén todo bien.
También escribí a Ecuador por in-
termedio del cantante que fue a Sochi.
Si te acordas de algún otro contacto
o cualquier otra posibilidad de viajar,
te pido que la hagas saber, yo no
conozco el medio y realmente en
este momento, no me interesa mucho
viajar.

Te mando un abrazo ^{Y tu}
Quisiera tener ganas y tiempo, a lo
muyos, podremos verlos.
Saludos a todos,

Un abrazo
Chau Patricio

P.D.: Me acuerdo mucho de los estrella
de Uds.